

# 鬼怒中だより

第5号



令和 4年10月 7日  
発行者 校長 柿沼 靖雄

生徒信条 ～ 自ら判断し、実行し、責任を持とう ～

## 第1学期終了

本日10月7日で、第1学期が終了いたしました。コロナ禍も3年目となり、どのような点に気をつけるべきかが徐々に明らかになるとともに、感染対策が日常のものとなったこと、また、オミクロン株に変異したことにより重症化のリスクが軽減されたことなどにより、昨年・一昨年に比べると、学校における教育活動への影響は少なかったようです。「WITHコロナ」という言葉もあるように、できることをできる範囲で実施するという方針の元、修学旅行・社会体験学習・冒険活動教室という各学年の最も大きな行事を無事に実施することができました。

## 令和4年度体育祭

9月15日（木）に3年ぶりとなる全校一斉の体育祭を開催いたしました。コロナ禍での実施となるため、密にならないような種目や練習時間をあまり必要としない種目等を選び短時間での開催としました。限られた種目と時間ではありましたが、生徒たちはカー杯競技に臨み、精一杯楽しみました。また、準備期間が全くなかったのにもかかわらず、係生徒はしっかりとその役割を果たしていました。素晴らしい体育祭になりました。参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## レクリエーション大会・ドッジボール（2学年）

9月28日（水）に、第2学年が学年レクリエーション大会を実施いたしました。人間関係を深めることを目的に、学年委員が企画・運営を行いました。トーナメントと順位決定戦を行いました。急遽生徒たちから要望があり、学年委員チームと2学年職員チームの対戦も実現しました。短い時間ではありましたが、楽しいひとときを過ごしました。



## 県総合体育大会

夏休み中に、3年生の最後となる県大会が実施されました。どの選手も集中して大会に臨み、素晴らしい試合を見せてくれました。3年生の皆さん、お疲れ様でした。

○バレーボール	優勝（関東大会出場）
○バドミントン	女子団体 第3位
	女子ダブルス 荒木・佐藤 第3位
	岡田・吉澤 ベスト8
	平出・櫻井 ベスト8
	男子ダブルス 佐藤・鈴木 第3位
	田中・北川 ベスト8
○バスケットボール	男子 第3位
○陸上競技	女子走幅跳 小川 萌香 第3位
○ソフトテニス	男子個人 並木・眞杉 ベスト16
	藏前・齋藤 ベスト32
○剣道	男子団体 ベスト8
○弓道	男子団体（関東大会出場）
	男子個人 菊池 第5位
	女子団体 第3位（関東大会出場）
○水泳	男子100m背泳ぎ 坂本 第9位
	200m背泳ぎ 坂本 第9位

\* 令和5年度から、栃木県中体連では春季体育大会と総合体育大会を一本化させることになりました。それに伴い、宇河地区の大会も総合体育大会と新人大会の2つとなります。地区総合体育大会は6月中旬頃の実施になりそうです。

\* 学校HPにはカラー版が掲載されています。ぜひ、そちらもご覧ください。